

Halleische Zeitung

Insertionsgebühren für die halbjährliche Zeit...

vorm. im G. Schwesfche'schen Verlage. (Halleischer Courier.)

N 37.

Verlag der Actien-Gesellschaft Halleische Zeitung.

Halle, Mittwoch, 13. Februar.

Verantwortl. Redacteur: Professor Dr. G. Gerh. d.

1884.

Politischer Tagesbericht.

Die Commission zur Vorberatung der Kirchenabgab...

In der Petitionscommission wurde gestern eine große Menge von Petitionen als zur Erörterung im Plenum ungeeignet erklärt...

Der Ausschuss des Centralverbandes deutscher Industrieller trat am Montag in Berlin zusammen...

Das oben erwähnte 9 Druckbogen starke Heft Nr. 2 der Mittheilungen des Vereins zur Wahrung der gemeinsamen wirtschaftlichen Interessen in Rheinland und Westfalen...

Unser SS Correspondent schreibt uns aus Cassel vom 11. d. M.:

Die zweifelslos aus guter Quelle kommende Nachricht, daß im Ministerium der öffentlichen Arbeiten die anderweitige Abgrenzung der Directionsbezirke für das Gebiet der preussischen Staatsbahnverwaltung geplant wird...

Im Hinblick auf die Schärfe der in Oesterreich verfürgten Ausnahme-Bestimmungen schreibt die Nationalliberale Correspondenz:

Die Vorgänge fordern immer wieder zu einem Vergleich mit den deutschen Verhältnissen heraus. In wenigen Wochen wird bei uns der Nachstoß über die Erneuerung des Sozialisten-Gesetzes zu befinden haben.

General Gordon's Gefangennahme hat sich nicht bestätigt. Vielmehr ist derselbe so weit vorgezogen, daß der Telegraph bereits seine glückliche Ankunft in Werber meldet...

auch auf liberaler Seite zum Theil einverstanden ist, wird übrigens nicht bios durch die Times, sondern auch durch andere Gewähr bezogen.

Die Hiobspost von dem Aufflande in Areta, der die Pforte in neue Bedrängniß versetzt, hat nichts Ueberausendes.

In Konstantinopel hat den Chef der dortigen Polizei, der ein Welter von Unwürdigkeit gewesen zu sein scheint, endlich sein Schicksal erlitten.

Bemerkte Nachrichten.

Berlin, den 11. Februar.

Unser Prinz Heinrich hat sich in den schweren Tagen, welche die Korvette Olga auf ihrer Rückfahrt durchzumachen hatte, als ein tüchtiger Seemann bewährt...

Sein 35jähriges parlamentarisches Jubiläum feiert am heutigen Dienstag der Abgeordnete von Bend.

Das bewohnte Grundstück Berlins ist das Haus Aderstraße 132-3, dem in dieser Hinsicht nur die Charité und die großen Infanteriecasernen überlegen sind.

Von Todrich besessen suchte am Sonnabend Abend der Führer einer Berliner Droschke 2. Klasse auf dem Droschkenhalteplatz in der Taubenstraße seine Droschke

zu demoliren. Augenzeugen und Kollegen hielten den wild um sich schlagenden Menschen von seinem Vorhaben ab...

— König Ludwig von Bayern ist am Montag Nachmittag 3 Uhr von Berlin nach München abgegangen...

— Durch die Gewissensangst des Märders ist, der Bresl. Z. zufolge, ein vor sechs Jahren in Breslau begangener Mord aus Tageslicht gekommen.

Die militärischen Kreise in Lyon werden auf den nächsten Sonntag die Kürassiere, welche sich auf einer nächsten Patrouille befanden, nähmen in trautem Zustand...

— Ueber eine strafliche Mordthat wird aus Petersburg berichtet. Damen der Gelbaristokratie, die Ueberläufer an Diamantenschnitz haben, wissen denselben auf keine andere Art der Welt zu zeigen...

— Der jährliche Eis-Karneval in Montreal, der Hauptstadt von Canada wurde am 4. ds., bequämigt von prächtigem Wetter und unter dem Zusammenfluß einer ungeheuren Volksmenge, abgehalten.





